



**Postulat von Philip C. Brunner und Beat Unternährer  
betreffend Autonummer ZG 1  
vom 30. Juni 2021**

Die Kantonsräte Philip C. Brunner, Zug, und Beat Unternährer, Hünenberg, haben am 30. Juni 2021 folgendes Postulat eingereicht:

Der Regierungsrat wird beauftragt, dafür zu sorgen, dass die Autonummer **ZG 1** jeweils der amtierenden Kantonsratspräsidentin oder dem amtierenden Kantonsratspräsidenten zur Verfügung gestellt und nicht an die Meistbietende oder den Meistbietenden versteigert wird.

Begründung

Da für attraktive Autonummern ein Markt besteht, finden wir es sehr sinnvoll, dass der Kanton Zug eine zusätzliche Einnahmequelle erschlossen hat und diese versteigert.

Wir sind jedoch der Ansicht, dass die Autonummer **ZG 1** jeweils der amtierenden Kantonsratspräsidentin respektive dem amtierenden Kantonsratspräsidenten zur Verfügung gestellt werden soll.

Unser politisches System lebt auch stark von den Miliz-ParlamentarierInnen, welche mit grosser Leistungsbereitschaft und Hingabe ihre Ämter ausfüllen.

Die Präsidentschaft des Kantonsparlamentes, ein höchst anspruchsvolles Teilzeitamt, ist ein Symbol für dieses Miliz-System.

Die Herausgabe der Autonummer **ZG 1** soll eine Anerkennung für die grosse Arbeit sein, welche von der Amtsinhaberin respektive dem Amtsinhaber geleistet wird.